

Durante el desarrollo del simulacro nacional ante el Fenómeno del Niño
HOSPITAL HIPÓLITO UNANUE PARTICIPÓ EN SIMULACRO DE TRANSPORTE AEROMÉDICO Y ATENCIÓN DE HERIDOS



En el marco del simulacro nacional para medir la respuesta de los establecimientos médicos del Ministerio de Salud ante emergencias y desastres que pueda provocar el fenómeno del Niño, el Hospital Nacional Hipólito Unánue del Instituto de Gestión de Servicios de Salud dio a conocer sus fortalezas en infraestructura, equipamiento y recursos humanos para brindar respuesta inmediata para la atención de víctimas de desastres naturales.

La simulación consistió en el **arribo al helipuerto del Hospital Nacional Hipólito Unánue de un helicóptero de la PNP** con 01 herido en estado de gravedad, código rojo, proveniente de las zonas vulnerables de Huarochirí en coordinación con Dirección Nacional de la Policía Aérea (DIPA), así como del Centro de Operaciones de Emergencias (COE) y el Instituto de Gestión de Servicios de Salud (IGSS), ambas instituciones pertenecientes al Ministerio de Salud.

Para ello, se movilizó al Comité Operativo de Emergencias del Hospital Nacional Hipólito Unánue, brigadistas hospitalarios, Equipo médico-asistencial, áreas de expansión, ambulancias del SAMU en puntos focales, entre otros.

Debemos destacar que la prevención es una de las políticas que promueve el sector Salud de manera permanente y sostenida. En ese contexto, autoridades del Instituto de Gestión de Servicios de Salud supervisaron la capacidad de respuesta de los establecimientos de salud ante eventualidades de emergencias y desastres originadas por el probable impacto del Fenómeno del Niño.



Atención de “paciente en estado crítico” en el Servicio de Traumashock en la Emergencia del HNHU.



Dr. Luis Miranda, Director Adjunto del HNHU junto a la comitiva del Simulacro Nacional frente al Fenómeno del Niño.

El Agustino, 12 de Diciembre de 2015

OFICINA DE COMUNICACIONES